
「国及び都の文化政策に関する提言（案）」に対する 

 

三宅評議員からのコメント 

 

 文化を育てていくには、日本人が今よりもっと知性と体力を身に

つける必要があると思います。そして、先を見る力を養うこと。た

だ、元気、というだけでは次へはつながっていきません。日本を紹

介する際にも、ジャポニスムに終始するのでなく、古典でも、それ

を現代と融合させて今までにないものをつくろうとする動きを応援

したいと思います。 

先頃21＿21デザインサイトで行なったクリスト＆ジャンヌクロー

ド展覧会のタイトルがそうでしたが、LIFEとWORK(S)とPROJECT(S)、

この三つをイコールで結んで一緒になるくらいでなければ文化は育

っていかないし、そのためには、さらに活気のある「現場をつくる」

努力が必要だと思います。 

そして文化はやはり、若い人たちがつくるもの。可能性をもつ若

いつくり手たちをどんどん取り上げてほしいと思います。 

 


